ContraRéplica Contra la Co



1,5

31/10/2024

LEGISLATIVO

PRI Y PAN URGEN A LA CORTE A VOTAR YA EL PROYECTO CONTRA REFORMA P. 5

Pide PAN y PRI votar proyecto de Carrancá

urgieron a la SCJN sesionar la propuesta del ministro contra la elección de jueces

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

l Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI) urgieron a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a sesionar y votar el proyecto del ministro Juan Luis Alcántara Carrancá contra la elección de jueces de distrito y magistrados de circuito. Ello a fin de que se pronuncien previo a la posible entrada en vigor de la reforma que blindaría modificaciones constitucionales.

El senador y expresidente del PAN Ricardo Anaya Cortés hizo un llamado a la Suprema Corte para que reconsideren votar el proyecto del ministro Juan Luis González Alcántara este jueves, como se tenía previsto, y no hasta el martes 5 de noviembre. Indicó que de posponerlo se va a profundizar la crisis constitucional porque el oficialismo pretende acelerar la declaratoria de constitucionalidad de la reforma que "prohíbe las acciones de inconstitucionalidad" contra los cambios a la Carta Magna.

"Entonces, ahora vamos a tener una discusión nueva, un problema adicional, si esto se deja hasta el próximo martes, por eso nuestro llamado es no



'Alito' Moreno dijo que no se está respetando el Estado de derecho. Cuartoscuro

compliquemos las cosas, si ya hay un proyecto, lo sano sería que mañana mismo se pudiera estar discutiendo y votando. Ese es nuestro muy respetuoso llamado", pronunció.

De manera similar, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, expresó que la validez del texto constitucional que incrustó la Reforma Judicial es un asunto que pudo haberse discutido este miércoles en la SCJN. Mencionó que hay ocho ministras y ministros de la Suprema Corte que han manifestado ser un bloque en la defensa de la Constitución, de modo que bien pudieron haber aprobado la propuesta de Carrancá.

El líder tricolor consideró que este aún se puede discutir este jueves, puesto que Morena y sus aliados están buscando rápidamente aprobar la "reforma de la impugnabilidad" para el tema de las reformas constitucionales. Este sostuvo que México vive hoy una crisis constitucional porque no se respeta el Estado de derecho y los oficialistas no entienden que hay una división de poderes, mismos que tienen sus propias atribuciones.

"Si ellos [los ministros] votan, como han venido manifestando –del lado de la democracia, del lado de las instituciones, del lado del respeto al Estado de derecho – esta reforma judicial no pasa y se echa para atrás", sostuvo. Asimismo "advirtió que en el PRI que estarán pendientes para ver "quién es el Judas o el traidor" en el pleno de ella SCJN, puesto que está en juego el equilibrio de poderes.•